



AFRIQUE - Trente ans d'engagement de l'Église en Afrique contre le SIDA

Rome (Agence Fides) – Trente années d'expérience de bénévoles et de différentes organisations de l'Église catholique en faveur de femmes, d'hommes et d'enfants frappés par le virus du SIDA en Afrique se trouvent rassemblées dans un livre intitulé *AIDS 30 Years Down the Line...Faith-based Reflections about the Epidemic in Africa*. Le volume raconte les succès et les luttes dans ce service. Les nombreuses histoires relatives à l'impact de cette pandémie en de nombreux pays d'Afrique et les situations réelles de personnes et de communautés ont été recueillies dans un texte publié par l'AJAN, réseau des Jésuites africains contre le SIDA institué par la Conférence des Supérieurs majeurs d'Afrique et de Madagascar (JESAM) en 2002 afin de coordonner et d'élargir la réponse de la Compagnie de Jésus à la pandémie. Selon les informations envoyées à l'Agence Fides par la Curie généralice des Jésuites, ce livre, outre à indiquer les défis médicaux et logistiques qui continuent à affliger l'Afrique, s'attarde sur le contexte particulier de la zone, fait de pauvreté, de conflits et d'inégalités et fait émerger les questions culturelles et éthiques, mettant en évidence la nécessité d'une réponse globale. Il rassemble une vaste gamme de contributions de la part de spécialistes du monde social, légal, des droits fondamentaux et éthiques, offrant des perspectives vastes alors que les réponses positives basées sur la communauté sont attestées. Pour obtenir des copies du volume, contacter l'adresse courriel suivante : books@jesuitaids.net. (SL) (Agence Fides 20/11/2013)